

Victoria en el Victoria, Matanzas campeón



Foto: Abel Rojas Barallobre.

Por: Orlando González Cruz.

Matanzas, 23 ene (RHC) Los Cocodrilos de Matanzas derrotaron este martes en sus predios del Victoria de Girón (12-5) a los Cazadores de Artemisa y se convirtieron en los campeones de la II Liga Élite del

beisbol cubano.

Los de la llamada Atenas de Cuba se coronaron por primera vez en su tierra, pues todos los éxitos anteriores de la provincia les tocó celebrarlos fuera de casa.

Los Cocodrilos tuvieron que venir de abajo, pues los artemiseños hicieron tres anotaciones en el mismo capítulo de apertura, con cuadrangular incluido del patrullero izquierdo Dennis Laza, ante el abridor Renner Rivero.

En esa propia entrada los yumurinos lograron la igualdad frente a Raymond Figueredo, en gran medida propiciada por la pésima defensa de los Cazadores, que cometió la increíble cantidad de siete errores a lo largo de todo el partido.

En el tercer acto los artemiseños hicieron dos y un capítulo más tarde los Cocodrilos negociaron nuevamente el empate, para tomar ventaja de dos en el final del quinto inning.



Foto: Mónica RF.

En la apertura de sexto se dió una jugada bien controvertida alrededor de la segunda almohada. Artemisa tenía las bases llenas y bateaba su hombre proa, Yoan Moreno, quien pegó rolatas por segunda. Ante la conexión, el camarero Yordan Manduley se llevó la bola y se la pasó al torpedero Barbaro Arruebarrena, que tuvo que saltar para asegurar la esférica. Justo en ese instante se desató la polémica, que fue zanjada por la reclamación del vídeo, con la reafirmación del out.

Desde ese momento el juego fue otro, pues en esa propia entrada Matanzas marcó racimo de cinco carreras y abrió el marcador.

El juego lo ganó el relevista Noelvis Enteza, quien trabajó tres y un tercio sin permitir carreras. De cerrar la ruta se encargó Frank Luis Medina.

Con el madero destacaron por los vencedores Eduardo Blanco, Ariel Sánchez y Yordanis Samón. Los dos últimos con jonrones incluidos.



Foto: Mónica RF.

Con el título de los Cocodrilos, su director Armando Ferrer se unió al granmense Carlos Martí, como los únicos campeones de la Serie Nacional y la Liga Élite. En el caso del matancero con la particularidad de hacerlo con un mismo equipo.



Radio Habana Cuba